

Et de quatre !

Clairette, le 13 juin 2021 à 07:45

Ne cherchez pas le « Et de trois ! », y'en a pas.

Les travaux pré-réemménagement à bord continuent... Bouzouk aime beaucoup passer une journée de temps en temps avec son Papa à bricoler à bord – surtout s'ils en profitent pour manger une glace comme des petits cachottiers. Ce qui est mieux que de déboucher soudainement une bombe de mousse polyuréthane sous pression (apparemment c'est drôle).

Le week-end dernier on a emmené toute la marmaille à bord, avant une petite balade. Certains ont été recrutés pour nettoyer des traces d'adhésif sur le pied télescopique de la table du carré – et oui, le cékoiça que personne n'a trouvé, c'est le pied de la table du carré !



Ils sont concentrés !

Pendant ce temps-là...



Cékoïça ???

Et bien au premier plan ce sont des lattes de la couchette babord haute dans la cabine avant,

au second plan à droite le cadre de la machine à laver, et à gauche, Bubulle, la dernière recrue, en pleine sieste ! (d'où le titre, « et de quatre »).

Il nous a rejoints le 28 mai, il est tranquille, mignon, tout doux, et le reste de l'équipage l'a accueilli avec grand plaisir.

Adresse de cet article :

<https://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2021/06/13/et-de-quatre/>

0 commentaire(s) :